

## Unsere Partnerschaften stärken!

Die KAB Deutschlands und das Weltnotwerk tragen gemeinsam dafür Sorge, dass die Delegierten aus unseren KAB-Partnerbewegungen an der Weltversammlung in Avila teilnehmen können. Deshalb wollen wir die Flugkosten für die Bewegungen aus Sri Lanka, Madagaskar, Tansania, Kenia, Uganda, Ruanda, Kamerun, Kap Verde, Brasilien, Peru, Guatemala und Nicaragua übernehmen. Außerdem werden einige Delegierte vor oder nach der Weltversammlung ihre Partner in Deutschland besuchen.

Dafür brauchen wir Ihre Unterstützung!

## Bitte spenden Sie!



## Globale Solidarität braucht uns!

Unsere Unterstützung kommt an:

- 150 € für einen Visa-Antrag
- 352 € Unterkunftskosten pro Person
- 390 € Dolmetscherkosten je Teilnehmer/in
- 1200 € Flugkosten für Teilnehmer/innen aus Lateinamerika und Afrika

## Globale Solidarität fängt bei uns an!

### Spendenkonto

Weltnotwerk e.V. der KAB

Stichwort WBCA Avila 2017

IBAN: DE80 3706 0193 0016 1510 25

BIC: GENODED1PAX

Weltnotwerk e.V. der KAB  
Bernhard-Letterhaus-Straße 26  
50670 Köln  
Telefon: 0221 – 77 22 145  
info@weltnotwerk.de  
www.weltnotwerk.org



# Weltversammlung Christlicher Arbeitnehmer-Bewegungen Avila 2017



## Solidaritätsaktion der KAB Deutschlands





## Liebe KAB-Mitglieder,

als Schatzmeister der Weltbewegung Christlicher Arbeitnehmer (WBCA) durfte ich in den letzten Jahren die Lebendigkeit dieser Weltgemeinschaft der KABs erleben. Jüngst erfuhr ich, dass sogar in Nepal erste christliche Gruppen zusammenkommen und im gleichen Geiste wie wir in der KAB ihren Glauben, ihr Leben und ihre Gesellschaft zusammen gestalten. Die Kraft der Frohen Botschaft stärkt diese jungen Gemeinschaften.

Damit diese „neuen“ und auch die „alten“ KABs sich weiterentwickeln können, treffen sich die 46 Bewegungen alle 4 Jahre zu einer Weltversammlung. Zuletzt waren sie zu Gast bei uns 2013 in Haltern am See (Münster). 2017 wird die Weltversammlung in Avila, Spanien zusammenkommen.

## Aufbau einer solidarischen Gesellschaft für menschliche Würde und das Recht auf Arbeit!

Während der Tage in Avila werden wir gemeinsam, egal ob wir aus dem Süden oder Norden

kommen, an einer Welt arbeiten, die die Würde des Menschen achtet und das Recht auf Arbeit respektiert. Gerade die Lebenszeugnisse der Mitglieder des Südens können uns in Europa neuen Mut machen und Perspektiven für unser Engagement geben.

Damit dies gelingt, werden enorme Distanzen bewältigt, viel Zeit und Engagement auf sich genommen und Sprachbarrieren überwunden. Alle Bewegungen werden einen besonderen finanziellen Beitrag leisten.

Als Ihr WBCA-Schatzmeister bitte ich Sie, ein Zeichen der Solidarität zu setzen und dieses Vorhaben zu unterstützen, damit unsere Weltversammlung zu einem lebendigen christlichen Zeugnis für ein neue, eine bessere Welt wird.

Ernst Bodenmüller  
KAB-Mitglied und Schatzmeister der WBCA



## Wir brauchen Ihre Unterstützung!

Wir bitten alle KAB-Ortvereine und KAB-Gruppen um ihre finanzielle Unterstützung. Machen Sie bei Ihren Jahresversammlungen vor Ort und im Bezirk darauf aufmerksam und spenden Sie mit dem beiliegenden Überweisungsträger.

## Was ist die WBCA?

Die Weltbewegung Christlicher Arbeitnehmer wurde 1966 in Rom gegründet. Das weltweite Netzwerk verbindet heute 46 christliche Arbeitnehmer-Bewegungen auf vier Kontinenten, darunter die KAB Deutschlands. Als Nicht-Regierungsorganisation fungiert die WBCA als Beraterin z.B. für die Internationale Arbeitsorganisation (ILO).

Die oberste Maxime der WBCA heißt „Solidarität“. Die Solidarität zwischen Arbeitnehmer/innen aus dem Norden und dem Süden ist essenziell, damit allen Arbeitnehmer/innen und ihren Familien ein menschenwürdiges Leben ermöglicht werden kann. Die zentrale Arbeitsmethodik ist „Sehen-Urteilen-Handeln“.

## 15. – 21. Juli 2017 in Avila

Weltversammlung der WBCA (ein Internationales Seminar und die Generalversammlung). Jede nationale Bewegung entsendet zwei Delegierte, eine Frau und einen Mann.

